

COMISIÓN ESPECIAL PARA LA FAMILIA



CEREMONIA DE PREMIACIÓN
SUPER HÉROES DE VALORES CÍVICOS Y AMBIENTALES,
JUVENTUD SIGLO XXI

INFORME

INTRODUCCIÓN

Sin lugar a dudas, la familia es el primer ámbito donde se deben promover valores importantes como son:

El respeto, la solidaridad, la convivencia armónica, la no violencia y la justicia social del género humano, que permita promover la equidad e igualdad de oportunidades entre hombres, mujeres y para la niñez. Es por ello que la Comisión Especial para la Familia de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión, en uso de sus facultades y atribuciones que le confieren, la Constitución Política, la Ley Orgánica del Congreso General de los Estados unidos Mexicanos y su Reglamento para asumir el compromiso de emprender acciones en el corto y mediano plazos, para abordar y atender las prioridades de las familias y sus integrantes.

Lo anterior, en atención a los nuevos roles sociales que está viviendo la familia, la mujer mexicana y el país, es necesario replantear varios de los objetivos ancestrales para adecuarlos a la nueva forma de vida que se vive. Por ello, la Comisión Especial para la Familia, promovió el reconocimiento a través de una ceremonia, la Premiación de Súper Héroes de Valores, la cual, se conformaría con alumnos de 6to. Grado de primaria, los cuales, serían portadores y vigilantes de varios valores cívicos, sociales y ambientales, tan necesarios y casi perdidos hoy en día.

Dando cumplimiento a uno de los objetivos del plan de trabajo, de este Órgano Legislativo, las legisladoras y legisladores, tenemos la obligación y convicción de crear condiciones óptimas para el desarrollo de las familias y de cada uno de sus integrantes.

En estas aristas, tenemos el deber de impulsar desde nuestro ámbito de competencia, todo tipo de acciones educativas, legislativas, sociales y culturales,

así como las políticas públicas suficientes para que se apliquen de manera transversal y atiendan, de forma real e integral, las necesidades de las y los mexicanos en su entorno familiar, partiendo del reconocimiento de su diversidad, tanto en estructura y número de integrantes como en su funcionamiento.

Los valores hoy en día, son tan necesarios en las familias, en toda la sociedad y en los tres niveles de gobierno, para así, poder revertir esta ola de violencia que se está dando con frecuencia en todo el país, porque, con valores sólidos y responsables, es cómo podemos combatir a la delincuencia y hacer de México, una nación fuerte y poderosa.



OBJETIVO

De acuerdo a los objetivos del plan de trabajo de la Comisión Especial para la Familia 2011, consiste en fomentar la toma de conciencia sobre cuestiones que afecten a las familias como unidad básica de la sociedad, difundir y promover los valores sociales, cívicos, éticos y jurídicos que engrandezcan y protejan a través de éstos, el fortalecimiento y desarrollo de la familia, en atención de la sociedad.

ESTRUCTURA

La organización y operación de la ceremonia de premiación, estuvo a cargo de la Comisión Especial para la Familia de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión, El formato fue el de un evento de premiación que permitió interactuar a los premiados, organizadores y legisladores, a través de una serie de exposiciones de la importancia de cada uno de los valores.

FECHA/HORA

17 DE MAYO DE 2011, Inicio 11:30 hrs.

SEDE/LUGAR

Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión, Salón Legisladores de la República.

INVITADOS

Legisladores Integrantes de la Comisión Especial para la Familia, Legisladores de las diferentes Fracciones Parlamentarias, Padres de Familia, Servidores Públicos, Medios de Comunicación y Público Interesado en el tema.





PROGRAMA

Actividad	Expone
Presentación del Presídium y	Eduardo Vergara Lope de la
mensaje dirigido a invitados	Garza. Director de JSXXI, A.C.,
especiales, padres, maestros y	maestro de ceremonias y
alumnos de bachillerato en	moderador
concurso	
Palabras de Bienvenida y apertura	Dip. Diva Hadamira Gastélum
del evento	Bajo, Presidenta de la Comisión
	Especial para la Familia
Resultados del programa de valores	Daniela Vázquez González. Tercer
en niños de primaria. Tiempo de	semestre de CCH Líder de
aprendizaje e inducción de valores.	proyecto.
Alumnos exponen su función en la	Alumnos de 6to. D y Diputados.
escuela como líderes de valores,	
con apoyo de las y los Diputados	Maestra Lucila Pérez 6to. Grado.
Entrega masiva de nombramientos	Invitados especiales hacen
de Súper Héroes de Valores a 120	entrega de diplomas y Botones de
niños de los grupos de 6to. Grado	Honor Infantil.
Entrega masiva de nombramientos	Los niños hacen entrega a sus
de Consejeros Familiares de	padres del Botón de Consejero y
Formación Cívica a los padres de	pulseras de confianza para sus
los niños.	vecinos.
Entrega de nombramiento a las	Los padres hacen entrega de
maestras de los niños y Directora	nombramientos a las maestras.
del Plantel como Consejeras de	
Formación Cívica	F. (0
Entrega de reconocimientos a los	Entrega Consejo de JSXXI e
estudiantes de bachillerato de	invitados especiales.
JSXXI que cumplieron con la	Claustina
Promesa de cumplir con su	Clausura.
proyecto infantil.	Din Doz Cutiónnoz Contino
Clausura	Dip. Paz Gutiérrez Cortina Secretaria de la Comisión
	Especial para la Familia.





RESULTADO

La Ceremonia de Premiación Súper Héroes de Valores, convocada por la Comisión Especial para la Familia de la Cámara de Diputados, LXI Legislatura del H. Congreso de la Unión, el martes 17 de mayo de 2011 pasado, en el Salón Legisladores de la República, comprobamos una vez más, que las familias conforman la célula principal de la sociedad, donde se deben cimentar los valores cívicos, éticos, jurídicos y de amor más importantes, donde se construye y se forja la identidad y personalidad de sus integrantes.

Lo anterior, se fundamenta que nuestro país como el resto del mundo, están siendo objeto de profundos cambios que transforman los cimientos de las familias y las formas de vida de sus integrantes, razón por la cual, las y los legisladores debemos estar atentos a todas estas situaciones que inciden de manera directa en el actuar de nuestra sociedad y gobierno.

En este aspecto, la Comisión Especial para la Familia y en general, para la Cámara de Diputados, esta ceremonia representó una oportunidad de conocer de cerca que existen instituciones públicas y privadas que están interesadas en resolver desde el seno de los hogares, la problemática de violencia que hoy se vive en coordinación con las autoridades y servidores públicos indicados porque esto, debe ser tarea conjunta.

Lo citado, nos permitió ampliar el panorama e instrumentos de información para orientar nuestro análisis y debate, en torno a la posibilidad de impulsar desde el Congreso de la Unión, que las políticas públicas incidan de manera directa en las familias no sólo para mejorar nuestras leyes, sino también, para impulsar a las instituciones públicas y privadas interesadas en el tópico familiar, permitiéndoles transitar de manera activa en esta temática.

Dando cumplimiento a lo establecido por la normatividad de esta Cámara y por los objetivos de la Comisión Especial para la Familia, hago propicia la ocasión para reiterar la más alta de mis consideraciones.

Atentamente

Dip. Diva Hadamira Gastélum Bajo

Presidenta